

LOCAL | Ayuntamiento

El Consistorio inicia los trabajos de adecentamiento de la estación de autobuses

En una primera fase se pintará el interior y exterior del edificio y se colocará una nueva iluminación

Redacción

Viernes 19 de abril de 2013 - 20:02



El Consistorio prieguense ha iniciado los trabajos de limpieza y mantenimiento de la estación de autobuses de nuestra localidad que sufría una imagen deteriorada en los últimos años.

Junto a la pintura de todo el exterior e interior del recinto, también se sustituirá la iluminación de todo el inmueble y se cambiará el mobiliario, colocándose, a medio o largo plazo, paneles y vitrinas para colgar

ir:

Según ha declarado en una nota de prensa el concejal delegado de Turismo del Consistorio prieguense, Juan Ramón Valdivia, la intervención en la estación de autobuses, “era un compromiso que teníamos con los ciudadanos y que hemos acometido estos días, conjuntamente con el área de Infraestructuras”.

Igualmente, Valdivia adelantaba que el objetivo a conseguir con esta intervención, será convertir la estación de autobuses en “un lugar limpio y agradable para las personas que nos visiten o estén de paso y conseguir que se lleven una buena imagen turística de nuestra ciudad”.

La nota emitida por el Consistorio recoge que, entre los proyectos futuros que se tienen planificados para este edificio es su conversión en un espacio de ocio juvenil, donde se puedan celebrar conciertos, reuniones o escenificar obras de teatro.